
Прогноз погоды
                              Атмосф.                 Темп.           Ветер, 
                           явления             воздуха          м/с    
1 января
ночь
день

2 января

ночь
день

3 января
ночь

-22

-12

-9

-4

-1

По данным сайта Гисметео.
Неблагоприятные дни января
1 (с 11 до 13 часов), 2 (с 9 до 12 часов).

По данным доктора медицинских наук профессора 
В. И. ХаснулИна.
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Дошкольное образование
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4
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«Цветик-семицветик» 
готов к работе

на минувшей    
неделе                                          
в нашем районе                                                
с рабочим 
визитом побывала                         
министр 
строительства 
Волгоградской 
области                                  
В.н. Гречина. 

Вместе с главой адми-
нистрации Николаев-
ского района Ю.Ю. Чу-
вашиным, заместителем 
генерального дирек-
тора ОАО «Ритэк» А.А. 
Ваньковым и депутатом 
областной Думы В.Н. 
Струком она посетила 
презентацию детского 
сада «Цветик-семицве-
тик», расположенного в 
первом микрорайоне, 
и проинспектировала 
готовность объекта к 
эксплуатации.

Напомним читателям, 
что строительство этого 
объекта в 2012 году на-
чала компания «Ритэк», 

которая профинансиро-
вала работы на общую 
сумму более восьмиде-
сяти миллионов рублей. 
Это не первый социаль-
ный проект компании в 
нашем районе. В 2006 
году 3,5 млн. рублей 
были вложены в стро-
ительство Дома-музея 
М.А. Шолохова, а в 2011 
году 10 млн. рублей за-
трачены на дорогу к селу 
Комсомолец.

Спустя некоторое вре-
мя строящийся детский 
сад инвестор передал 
на муниципальный ба-
ланс. Задачу завершить 
все работы в 2014 году 
поставил губернатор 
Волгоградской области 
А.И. Бочаров во время 

рабочего визита в район. 
На эти цели из феде-
рального и областного 
бюджетов были выде-
лены более пятидесяти 

миллионов рублей.    
В настоящее время 

строительство закон-
чено. Детский сад пол-
ностью готов к приему 
малышей. Во время пре-
зентации руководитель 
дошкольного учрежде-
ния Е.Н. Зайцева про-
вела гостям небольшую 
экскурсию, рассказала 
об оснащении групп. 
Всего их шесть, каж-
дая состоит из спальни, 
игровой, буфета, раз-
девалки и санузла. Для 
обучения малышей за-
куплены игрушки, книги, 
установлен передвиж-
ной экран, документ-
камера. Пищеблок до-
школьного учреждения 
укомплектован посудой 

и современным обору-
дованием, которое тре-
буется для приготовле-
ния вкусной и здоровой 
пищи. К занятиям готовы 
просторные музыкаль-
ный и спортивный залы. 
Работать с детьми будут 
30 специалистов.

На сегодняшний день 
детский сад принят ко-
миссиями Роспотреб-
надзора и госстрой-
надзора. Планируется, 
что после новогодних 
праздников он начнет 
свою работу. Как от-
метил Ю.Ю. Чувашин, 
сейчас дошкольное уч-
реждение проходит про-
цесс лицензирования. 
Лицензия позволит по-
лучать финансирование 
из областного бюджета 
на образовательную де-

ятельность. Добавим, 
что с началом работы 
нового детского сада в 
районе будет полностью 
ликвидирована очередь 

для детей от 3 до 7 лет. 
Кроме того, благодаря 
этому объекту, в городе 
появится первая ясель-
ная группа.

Всего в Волгоградской 
области в рамках про-
граммы модернизации 
системы дошкольного 
образования ведутся 
работы по строитель-
ству, реконструкции и 
капитальному ремонту 
41 дошкольного учреж-
дения. По словам В.Н. 
Гречины, до конца года 
в регионе планируется 
ввести в эксплуатацию 
12 объектов, из них - по 
четыре детских сада в 
Волгограде и Волжском. 
Еще 14 объектов будут 
сданы в 2015 году.  В их 
числе детский сад на 
80 мест в Николаевске, 

который появится по-
сле завершения рекон-
струкции здания бывшей 
гимназии. 

Елена ГаМаЮнОВа. 
 

Уважаемые 
николаевцы 

и жители 
николаевского района!

от всей души поздравляем 
вас  с новым 2015 годом 

и светлым праздником 
рождества Христова!

Мы рады вам сообщить о существенном 
снижении цен на бензин и дизельное 

топливо на АЗС «КАМА-ЕВРО».
У нас вы можете приобрести 

КАЧЕСТВЕННОЕ и ДЕШЕВОЕ топливо!
ООО «Волгасбытнефть».

Уважаемые читатели!
В связи с праздничными днями следующий но-

мер газеты «Заволжье» выйдет 7 января, затем                     
14 января, далее по обычному графику каждую 
среду и субботу.

 Напоминаем тем, кто ещё не оформил або-
немент на 1-е полугодие 2015 года, срок под-
писки продлён до 12 января!

Праздники пройдут, газета останется с вами 
всегда!

пасмурно

пасмурно
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В РАЙОНЕ И РЕГИОНЕ2
Перспектива Сельский сход

Импортоопережение 
в овощеводстве
Программа импортозамещения в действии – 

администрация Волгоградской области помогла 
инвесторам реализовать крупный проект в сфере 
аПК. Речь идет об открытии в городе Волжском 
современного тепличного комплекса площадью 5 га, 
где используется новейшая технология круглогодичного 
выращивания овощей. Объем вложений - более                          
1 миллиарда рублей. сумма немалая, особенно для 
нынешнего непростого времени, но проект, считают 
специалисты, полностью себя оправдает: продукция 
отвечает и качеству, и спросу. 

ПОМОГать МЕстныМ
- Это хороший пример частно-

государственного партнерства, 
который дает региону 300 но-
вых рабочих мест, 20 миллионов 
дополнительных налоговых 
отчислений, а также обеспечит 
жителей качественной местной 
продукцией по доступным це-
нам, - подчеркнул на открытии 
предприятия Андрей Бочаров.

По его словам, такие про-
екты администрация области 
будет поддерживать. Всего в 
создание нового тепличного 
комплекса «Овощевод» было 
вложено более 1 млрд. ру-
блей, при этом часть расходов 
инвестору помог компенси-
ровать бюджет. На эти цели 
было выделено порядка 35 
миллионов – это федеральные 
и региональные деньги, за счет 
которых частично возмещались 
затраты на строительство со-
временных логистических и 
производственных объектов, 
а также проценты по кредиту. 

Само хозяйство «Овощевод» 
работает в регионе уже почти 
три десятка лет. Созданный 
еще в советское время совхоз 
с трудом, но пережил трудности 
перестройки и становления 
новой экономики, сумел войти в 
новые экономические условия. 
Теперь это крупнейший произ-
водитель овощей в регионе.

На предприятии трудятся три с 
половиной сотни сотрудников, 
общая площадь теплиц превы-
шает 15 гектаров, а урожайность 
составляет семь тысяч тонн ово-
щей в год, почти по 48 килограм-
мов на квадратный метр – очень 
неплохой показатель.

В нынешнем году на «Ово-
щеводе» уже введены в экс-
плуатацию первые пять гекта-
ров теплиц с использованием 
технологии круглогодичного 
выращивания овощей, начали 
свою работу энергоблок и логи-
стический центр. В планах 2015 
года - начать строительство 
еще 15 га, завершение которо-
го планируется в 2017 году.

уРОжай  КРуГлый  ГОд
В новых теплицах будут выра-

щивать волгоградские овощи, 
ягоды, грибы, здесь же на-

ходятся логистический центр, 
собственная электростанция, 
овощехранилище. Предпри-
ятие применяет новейшее обо-
рудование, а также передовую 
технологию «светокультуры», 
которая позволяет получать 
высокий урожай круглый год, 
без перерывов на зимнее вре-
мя. Для обеспечения постоян-
ного фотосинтеза в теплицах 
используются специальные 
лампы. 

– Урожайность, которая у нас 
достигнута сейчас, это еще не 
предел, - говорит генераль-
ный директор предприятия 
Юрий Сударев. – В будущем 
мы хотели бы выйти на пока-
затель 70 и 100 килограммов 
на квадратный метр. Условия 
для этого есть, мы используем 

лучший в мире опыт и решили: 
пока не добьемся таких же по-
казателей, как у других, никаких 
своих экспериментов ставить 
не будем, а уж потом, быть мо-
жет, удастся и опередить тех, с 
кого брали пример.

Главный принцип предпри-
ятия – сочетание естествен-
ности технологичности. Так, 
например, здесь опыляют рас-
тения шмели – зачем что-то 
придумывать, если наилучший 
механизм предложила сама 
природа. А вот так как сортиро-
вать огурцы природа не приду-
мала, это делает специальная 
машина – последнее слово 
техники.

– Мы изъяли процесс со-
ртировки из функционала со-

трудников теплицы, - поясняет 
директор «Овощевода». – Рань-
ше много времени тратилось 
на то, чтобы отобрать огурцы 
по различным параметрам. 
Теперь это делает специальная 
машина.

Оборудование не оставля-
ет на овощах повреждений, 
при этом производительность 
труда увеличилась. На сорти-
ровке теперь работают всего 
15 человек.

ПатРИОтИчнОЕ 
ПРОИзВОдстВО
- Вообще сейчас, когда так 

много говорится о патриотиз-
ме, нужно слушать, кто произ-
носит эти слова. Вот такие па-
триоты, как руководители этого 
предприятия, нам нужны – они 
работают здесь, они кормят 
нас, они создают рабочие ме-
ста, заботятся о сотрудниках. 
С такими производителями мы 
перейдем не просто на импор-
тозамещение, а даже на импор-
тоопережение, - подчеркнул на 
открытии нового предприятия 
губернатор Андрей Бочаров. 

Кстати, на достигнутом «Ово-
щевод» останавливаться не 
собирается: после запуска соб-
ственного энергетического и 
логистического центра начнет-
ся строительство современно-
го овощехранилища на 28 тонн, 
увеличится и площадь теплиц. 
Позаботятся и о сотрудниках: в 
планах - строительство поселка 
на 50 домов, цена на которые 
будет не только ощутимо ниже 
по сравнению с рыночной, но и 
покроется благодаря кредиту 
сроком на пять лет.

Помощь со стороны властей 
гарантирована, подчеркнул 
губернатор Андрей Бочаров. В 
целом, по его словам, развитие 
подобных овощеводческих 
комплексов – очень перспек-
тивное направление. 

- Спрос на местную продук-
цию АПК стабильно высокий, 

- отметил Андрей Бочаров, 
а потому инвесторам вы-
годно вкладывать средства в 
создание теплиц, логистики 
и переработки. Тем более, 
что власти таким проектам 
готовы помогать. У нас пока 
нет ни одного вида продук-
ции, потребность по которой 
в регионе была бы закрыта 
полностью. Поэтому очень 
важны такие партнеры, кото-
рые работают на перспективу, 
развиваются, и результаты 
уже видны.

Добавим, что продукция 
нового предприятия будет 
продаваться в волгоградских 
торговых сетях под маркой 
«Ботаника».

татьяна ЕРМИлОВа.

ЛЭП пора менять

В селах Комсомолец 
и ленинское 

в декабре прошли 
очередные сходы 
с участием главы 
администрации района 
Ю.Ю. чувашина.

Сход в Комсомольце кратким 
отчётом открыл глава поселе-
ния  А.И. Новиков. Он проин-
формировал присутствующих 
о работе администрации за 
текущий период. Большое 
внимание уделялось благо-
устройству территории. Для 

этих целей привлекались лица, 
стоящие на бирже труда. Про-
ложен подземный газопровод 
протяжённостью 200 метров. 
Отремонтирована  кровля в 
клубе п.Искра. Приобретены 
три погружных насоса для 
подъема воды из скважин. В 
течение всего периода неод-
нократно проводилась уборка 
мусора. 

В текущем году впервые из 
областного бюджета было 
выделено 2,3 млн. рублей на  
ремонт дорог внутри поселе-
ний. Общая площадь отремон-
тированных участков 
составила 1440 кв.м. 
В завершение своего 
отчёта Алексей Ивано-
вич выразил благодар-
ность всем, кто оказы-
вает активную помощь 
власти. 

Коротко отчиталась 
перед жителями и 
председатель местно-
го ТОСа  В.Я. Ярда. Она 
отметила, что в 2014 
году ТОСу выделили 
субсидии на благо-                                              
устройство террито-
рии. Эти денежные 
средства были рас-
пределены на облаго-
раживание детских площадок. 

Затем присутствующие по-
лучили возможность задать 
вопросы  Ю.Ю. Чувашину. 
Жителей села Комсомолец 
беспокоят растущие цены 
на продукты питания. Юрий 
Юрьевич согласился, что на 
данный момент это очень се-
рьёзная проблема. Сейчас в 
нашем районе, как и во всей 
стране, отделы экономики ста-

раются контролировать рост 
цен на продукты первой необ-
ходимости. В случае выявле-
ния необоснованных и резких 
скачков данному торговому 
учреждению рекомендуется 
вернуться к прежнему уровню 
цен. Также глава посоветовал 
жителям вести самостоятель-
ный контроль и сообщать в 
отдел экономики, если кто-то 
выходит за рамки установлен-
ных законом ограничений.

Серьёзные нарекания про-
звучали от жителей Комсо-
мольца в адрес энергетиков. 
Старые наклонившиеся стол-
бы линий электропередач дав-
но уже требуют своей замены, 
а при сильном ветре могут 
просто упасть на дома жите-
лей. Юрий Юрьевич отметил, 
что состояние электросетей 
в большинстве критическое, 
и на данный момент имеют-
ся серьезные претензии к 
РЭС-5, отвечающему за линии 
электропередач. Для решения 
этой проблемы глава рекомен-
довал местной администрации 
составить письменную жалобу 
в адрес предприятия.

В селе Ленинском сход про-
шел по схожему сценарию. 
Среди вопросов выделим 
жалобу автомобилистов на 
действия страховых компа-
ний, которые  навязывают 
клиентам дополнительные  
услуги. Заместитель началь-
ника полиции А.А. Цепелев 
посоветовал людям жало-
ваться либо в полицию, либо 
в прокуратуру. Пока же ав-
толюбители об этом только 
говорят, но заявление никто 
не пишет, а без него местные 
правоохранительные органы 
не могут начать проверку. Как 
только поступит хотя бы одна 

жалоба, меры будут приняты, 
пообещал Цепелев.

В завершение отметим, что 
без таких встреч полноценный 
диалог власти и людей невоз-
можен. Пусть и градус эмоций 
иногда высок, и трудные во-
просы порой звучат, но именно 
общение глаза в глаза объеди-
няет и нацеливает на решение 
общих проблем и задач. 

наталья БудаРИна.
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Призвание

Наталья 
ГРебеННИкОВа,

елена 
ГаМаюНОВа,

Наталья
бУДаРИНа,

Наталья
ВОЛЧаНСкаЯ.

Театр - её жизньНет событий 
важнее людей,

Каждый – это событие. 
Е. ЕВтушЕнКО.

Но мир – не плод 
воображенья,

Здесь есть земные 
плоть и кровь,

Здесь гений есть 
и преступленье,

Злодейство есть 
и есть любовь.

В. Гафт о театре.
Родилась Галина айталиева 

в Камышине, в дружной, куль-
турной, талантливой семье. 
Отец – Николай Александро-
вич, играл в народном театре, 
имея большие артистические 
способности, хорошо пел и 
танцевал. Работал учителем 
физкультуры. Мать – Таисия 
Васильевна, химик-лаборант 
по профессии, отлично пела, 
за что её все называли певу-
ньей. Она рано по болезни 
ушла из жизни.

В семье воспитывались трое 
детей: Лена, Володя и Галя. 
Все таланты родителей пере-
дались детям, особенно от-
личалась во всём Галя. Навер-
ное, муза театра Мельпомена 
улыбнулась ей при рождении. 

Вскоре семья переехала в 
Степновку. 

Школу Галина окончила на хо-
рошо и отлично. Была активной 
участницей художественной 
самодеятельности. Затем по-
ступила в Саратовскую консер-
ваторию на актёрское отделе-
ние. По конкурсу в 60 человек 
на место не прошла. 

Отец отвёз её в Волгоград 
в пединститут, на отделение 
физической культуры, так как 
очень хотел, чтобы она продол-
жила дело его жизни. В детстве 
он много занимался с дочерью 
спортом. 

Но Галина, забрав документы, 
с большой радостью поступила 
в Волгоградское училище куль-

Акция

туры на режиссерское 
отделение, исполнив 
свою давнюю мечту 
детства. 

Училище она успешно 
окончила в 1987 году. 
Имела много предло-
жений с ТЮЗ, ДК ВТТУ, 
но друзья и тогдашняя 
зав. отделом культуры 
Удалова Р.А. пригласи-
ли подающую большие 
надежды, одарённую 
выпускницу в Никола-
евск. 

Год Галина Николаев-
на заведовала автоклу-
бом, проехала с агит-
бригадой весь район 
с концертами, а за-
тем была назначена на 
должность режиссёра 
народного театра, тог-
дашним директором 
РДК П.В. Ерофеевой. 

С 1 февраля 1988 года 
– уже 27 лет (!) – Галина 
Николаевна успешно 
руководит народным 
театром РДК г. Нико-
лаевска. 

Сцена не терпит бездарно-
сти, пошлости, суеты. Режис-
сёр серьёзно работает над 
репертуаром, очень строга к 
тексту. 

Она учит своих лицедеев, 
самодеятельных актёров труп-
пы, состав которых постоянно 
меняется, обновляется, «жить» 
жизнью героев, импровизи-
ровать. 

Первым спектаклем театра 
был «Трагический поединок» 
по пьесе Алёшина. 

Затем «Алька» по Ф. Абрамо-
ву, с которой на областном фе-
стивале «Театрон», с разницей 
в 20 лет, оба раза народный 
театр занимал 1 место (1991-

2011). В первой постановке 
«Альки» играла и я. Всего же за 
эти годы всегда благодарные 
и преданные зрители увидели 
28 детских и взрослых спек-
таклей. 

У народного театра есть спут-
ник – детская студия «Курьёз» 
- любимое занятие мальчишек 
и девчонок из всех школ, что 
способствует эстетическому 
воспитанию подрастающего 
поколения.

Каждые 3 года народный те-
атр с режиссёром, теперь уже 
Грибановой Галиной Никола-
евной, достойно подтверждал 
высокое звание «народного».

Ежегодно народный театр по-
казывает 2 премьеры: основ-
ной труппы и детской студии 
«Курьёз».

Год культуры завершается. 
Большим достижением, по-
дарком всем нам, явилась 
премьера народного теа-
тра – пьеса «Три красавицы»                                                   
В. Красногорова.

Героинями были три жрицы 
музы театра Мельпомены – 
актрисы: Адиля Багаутдинова, 
Ирина Волчанская, Татьяна 
Ярных. 

Спектакль имел огромный 
успех. По просьбе зрителей 
он был показан повторно в 
день пожилого человека в 
РДК, а затем на фестивале 

«Театрон» в Вол-
гограде 27 но-
ября 2014 года, 
где участвовали 
17(!) народных 
театров области. 
Наш народный 
театр и режис-
сёр Грибанова 
Галина Никола-
евна заняли все 
призовые пре-
стижные места, 
дипломы «за луч-
шую режиссуру», 
«за лучший спек-
такль», получил 
в подарок два 
дорогих радио-
микрофона. 

Галина Никола-
евна обладает 
большой фанта-
зией, выдумкой, 
у м е н и е м  в ы -
страивать ми-
зансцены. Каж-
дая постановка 
насыщена му-
зыкой, песнями, 
танцами, актё-

ры пластичны, применяются 
новые формы сценического 
действа. Поэтому каждая пре-
мьера театра принимается 
зрителями на «Бис!» и «Бра-
во!». В копилке у народного 
театра многочисленные гра-
моты, дипломы, подарки, бла-
годарственные письма. 

К чести режиссёра Г.Н. Гри-
бановой, хочется отметить, 
что она очень скромная тру-
женица. Будучи на всю жизнь 
преданной театру, она просто 
очень честно делает свою 
работу, вкладывает в каждую 

постановку всю душу и частицу 
сердца. Её стараниями на-
родный театр стал гордостью 
Николаевска и всего района. 

В планах театра студии «Ку-
рьёз» готовится музыкальный 
спектакль «Новые бременские 
музыканты», который будет 
представлен на подтвержде-
ние звания народного. Основ-
ной состав готовит спектакль 
«Шикарная свадьба». 

Увлечение матери искус-
ством успешно продолжила 
в детстве дочь Галины Нико-
лаевны  Виктория. Она про-
сто выросла на сцене РДК. С 
четырех лет Вика участвовала 
в вокальном детском ансам-
бле «Родничок», с шести – в 
образцовом танцевальном 
ансамбле «Озорницы», а с де-
вяти – в детской театральной 
студии «Курьёз», (где успешно 
выступала во многих разно-
образных ролях). Особенно 
запомнился детям «Снего-
вик». Хорошо окончив школу, 
Вика уже студентка 3 курса 
сельхозакадемии в Волгогра-
де. Факультет – экономика и 
управление персоналом. 

Закончить своё повество-
вание от имени постоянных 
зрителей и группы поддержки 
хочется пожеланием Галине 
Николаевне Грибановой и 
всем её участникам народного 
театра: хороших пьес, твор-
ческих удач и находок, новых 
артистов в труппу, будущих 
побед.

М.уРМанОВа, 
участница народного театра, 

ансамбля «Россияночка», 
хора «Ветеран» 

(длиной в 50 лет!).

Новый год-каждому!новый год - долгожданный 
праздник для детей. а 

предновогодние дни стали са-
мым любимым временем для 
них. наступают каникулы, все 
готовятся к празднику, уго-
щают сладостями, наряжают 
ёлку. В любой момент может 
случиться нечто волшебное. 
так приятно в эти дни сделать 
кого-то счастливее, поде-
литься теплом и радостью.

Накануне любимого всеми 
детьми праздника Николаевский 
район присоединился к регио-
нальной акции «Новый год - каж-

дому!». Она была организована 
центром молодежной политики 
совместно с добровольчески-
ми объединениями региона и 
при поддержке министерства 
спорта и молодежной политики 
Волгоградской области. Цель - 
сбор новогодних подарков для 
ребят из Донецкой и Луганской  
народных республик. Усилиями 
сельских поселений и школ го-
рода Николаевска были собраны 
наборы сладостей и игрушки 

с поздравлениями для детей 
Новороссии. В акции приняли 
участие Солодушинское, Ленин-
ское, Очкуровское, Степновское, 
Левчуновское, Бережновское, 
Политотдельское сельские по-
селения, СОШ №1 и СОШ №2. 
Организовал сбор подарков 
на территории нашего района 
молодежный центр «Импульс», 
который передал их в город Вол-
гоград. Там все красиво упакова-
ли, подписали и передали детям 

в Новороссию.
Мы благодарим всех, кто при-

нял участие в благотворительной 
акции: глав и  администрации 
сельских поселений, учителей, 
учащихся школ  и добровольче-
ские отряды. Пусть ваши подар-
ки принесут радость детишкам, а 
пожелания непременно сбудутся 
в 2015 году! С Новым годом!

Галина ПОРучИКОВа, 
методист молодежного 

центра «Импульс».  


